

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 12 AOUT 1912

Ordre du jour

RAPPORTS.

- 1— BUREAU RES COMMISSAIRES.—“re” invitation de la part de la Ville de Calgary d'assister à une certaine célébration. (17 juin).**
- 2— BUREAU DES COMMISSAIRES.—“Re” demande de la “C. N. O. Ry Co.” pour approbation du plan de sa voie. (22 juillet)*
- 3— BUREAU DES COMMISSAIRES.—“Re” demande de la “C. N. O. Ry Co.” pour approbation du tracé de sa voie. (22 juillet)*
- 4— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour autoriser S. H. le Maire et le Greffier de la Cité à signer un contrat entre la Cité de Montréal et la Compagnie Canadienne d'Autobus. (22 juillet).*
- 5— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour se servir d'un lot pour l'emmagasinage et la vente de charbon et de bois. (29 juillet).*
- 6— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Soumettant un rapport du Trésorier “re” contrat avec la Banque de Montréal. (1er août).
- 7— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour accorder une certaine permission à la “Canadian Northern Railway Co.” (1er août).

MOTIONS.

- 8— CLEMENT.—Pour reconsidérer résolution “re” dénommement des rues St-Denis et Fénélon. (5 juin).**
- 9— MARTIN.—A l'effet d'amender le règlement No. 266 “re” taxe de l'eau. (15 juillet.) *
- 10— MACDONALD.—Pour amender le règlement No. 63, concernant les édifices dans le quartier Notre Dame de Grâces. (29 juillet).
- 11— MACDONALD.—Pour amender les règlements Nos. 417 et 445 concernant les édifices dans le quartier Notre-Dame de Grâces. (29 juillet).
- 12— LAPOINTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement “re” Canadian Northern Railway Co.” (1er août).

REGLEMENTS.

- 13— 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 139 de St-Louis du Mile End. (19 février.) (Imprimé.) (Deguire).*
- 14— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement relatif aux salles de vues animées. (19 mars.) (Imprimé) (Clément).**
- 15— “re” 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 328, concernant la fermeture des magasins de bonne heure. (15 avril.) (Bastien).**
- 16— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir un Bureau de Censure pour les vues animées. (22 avril.) (Lapointe, L. A.)**

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, AUGUST 12th 1912

Order of the day.

REPORTS

- 1— BOARD OF COMMISSIONERS.—“re” invitation of City of Calgary to attend a certain celebration. (17th June).**
- 2— BOARD OF COMMISSIONERS.—“Re” application of C. N. O. Ry for approval of location plan. (22nd July.)*
- 3— BOARD OF COMMISSIONERS.—“Re” application of C. N. O. Ry. for approval of route map. (22nd July)*
- 4— BOARD OF COMMISSIONERS.—To authorize His Worship the Mayor and the City Clerk to sign contract between the City and the Canadian Autobus Company. (22nd July.)*
- 5— BOARD OF COMMISSIONERS.—To use a lot for the storage and sale of coal and wood. (29th July)*
- 6— BOARD OF COMMISSIONERS.—Submitting report of Treasurer “re” agreement with Bank of Montreal. (1st August.)
- 7— BOARD OF COMMISSIONERS.—To grant certain permission to Can. Northern Ry. Co. (1st Aug.)

MOTIONS.

- 8— CLEMENT.—To reconsider resolution “re” naming of St. Denis and Fénélon Sts. (5th June.):**
- 9— MARTIN.—To amend By-law No. 266 “re” water tax. (15th July.) *
- 10— MACDONALD.—To amend by-law No. 63 concerning buildings in Notre-Dame de Grâces Ward. (29th July.)
- 11— MACDONALD.—To amend by-laws Nos 447 and 445 concerning buildings in Notre-Dame de Grâces Ward. (29th July.)
- 12— L. A. LAPOINTE.—For a by-law “re” Can. Northern Ry Co. (1st Aug.)

BY-LAWS.

- 13— 2nd, and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 139 of St. Louis du Mile End. (19th February.) (Printed.) (Deguire.) *
- 14— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate moving picture halls. (19th March.) (Printed.) (Clément)**
- 15— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 328 concerning early closing of stores. (15th April.) (Bastien)**
- 16— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a Board of Censorship for moving pictures. (22nd April.) (Lapointe, L. A.) **